

LAS APLICACIONES MÓVILES QUE PROMUEVEN EL TURISMO AL ALCANCE LA POBLACIÓN CON DISCAPACIDAD



Cáceres, España cuenta desde este mes con una aplicación para móviles (app) que facilita al turista su visita a la ciudad y que incluye recursos de audio e imágenes adaptadas a las necesidades de personas con discapacidad visual y/o auditiva.

Esta guía en formato multimedia contiene audiodescripciones y vídeos en Lengua de Signos Española (LSE), según ha explicado la alcaldesa del Ayuntamiento de Cáceres, Elena Nevado.

Impulsada en el marco del proyecto Áppside, la guía, que es gratuita, puede ser descargada para dispositivos móviles.

La aplicación ofrece al usuario realizar cuatro rutas temáticas: 'Monumental', que permite al turista descubrir "uno de los conjuntos renacentistas mejor conservados de Europa"; 'Cruce de culturas', que muestra la riqueza patrimonial de las culturas judía, musulmana y cristiana; 'El adarve', que invita a recorrer sus recovecos, y la 'Ruta Extramuros', que se adentra en los espacios de ocio y de culto favoritos de los cacereños alejados de la ciudad monumental.

Mediante la opción "Accesibilidad", el usuario puede elegir y descargar exclusivamente los recursos que precise: subtítulado, vídeos en LSE y audiodescripción.

A través de la opción "Cómo llegar", la función GPS de la aplicación guiará al visitante desde el punto donde se encuentra hasta el lugar de interés seleccionado.

En el caso de no disponer de internet, la aplicación facilita orientación gráfica y mapas para posibilitar la realización de cada una de las rutas temáticas propuestas.

Áppside ha firmado otro convenio nacional para desarrollar una app accesible para cada una de las 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad. Cáceres es la novena ciudad del grupo que cuenta con esta aplicación para el turismo accesible.

Noticia obtenida de http://www.eldiario.es/eldiarioex/Caceres-turistica-personas-discapacidad-auditiva_0_478053285.html

PÍLDORAS INFORMATIVAS

EL EMPRENDIMIENTO EN LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Pueden ser emprendedores ya que su diversidad aportará a la superación de la pobreza y el desarrollo del país.

La mentoría y/o coaching puede ser un escenario de reconocimiento de las barreras actitudinales y de autosegregación que prevalecen en la sociedad en relación a este grupo poblacional.

El acompañamiento y liderazgo de otros emprendedores con discapacidad puede definir el éxito o fracaso de la experiencia.

Promover la accesibilidad universal y los ajustes razonables para el emprendimiento en Personas con Discapacidad en Colombia. "Un compromiso con la Inclusión".

brought to you by: **Funders and Founders**

powered by: **Piktochart**

FRASE DEL DÍA

“La discapacidad no es una lucha valiente o coraje en frente de la adversidad. La discapacidad es un arte. Es una forma ingeniosa de vivir”.

Neil Marcus

ALERTA TEMPRANA

Es importante identificar las señales frente a la posible pérdida de la audición en un niño de dos años: no presta atención a la lectura, no comprende órdenes sencillas y no realiza frases de dos palabras.

ABC de DISCAPACIDAD

Diseño universal: se entenderá el diseño de productos, entornos, programas y servicios que puedan utilizar todas las personas, en la mayor medida posible, sin necesidad de adaptación ni diseño especializado. No excluirá las ayudas técnicas para grupos particulares de personas con discapacidad, cuando se necesiten.

HISTORIA SIN LÍMITES



[La voluntad de vencer dificultades](#)

VER MÁS

MÁS NOTICIAS



[Concejo de Bogotá instala mesa de trabajo para ayudar a población con discapacidad](#)



[Alternativas para personas en situación de discapacidad en Medellín](#)



[En Panamá proponen exención de impuestos de inmueble.](#)



[Crean sistema que habilita lectura de braille en móviles](#)

Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

buzondiscapacidad@mincit.gov.co

“La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)”

Lo primordial: “No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades”.

EQUIPO EDITORIAL

Director:

José Manuel Pernet Sánchez

Ministerio de Comercio, Industria y Turismo

Secretaría General

Todos los derechos reservados

Cualquier sugerencia comunicarse:

PBX: 6067676

José M. Pernet S. Ext. 2480

 **MINCOMERCIO
INDUSTRIA Y TURISMO**

 **TODOS POR UN
NUEVO PAÍS**
PAZ EQUIDAD EDUCACIÓN

